



人にやさしく
自信をもって
ふるさとを愛し
たくましく

学校のめあて

心豊かでたくましく
自ら学んで未来を創る

陸上記録会壮行会

10月3日(火)の全校朝礼では、①児童会から10月の生活目標『ろうかの 右がわを 歩こう』の説明、②河田先生から『あたりまえを美しく』のお話、③5日(木)に開催される三観地区陸上記録会出場者への壮行会を行いました。壮行会では、標準記録を突破して陸上記録会に出場する5・6年生が全校生の前に並びました。代表の西脇さんからは、「全員自己ベストが出るように頑張ります。」との決意表明があり、全校生から大きな拍手をいただきました。記録会当日、全員が自己ベストを出せることを祈っています。



サツマイモ収穫

3日(火)1時間目に1・2年生が、地域の西脇さんのご協力のもとサツマイモの収穫を行いました。各学年、順次収穫していきます。5月に苗植えをしてから水やりや草抜きなどの世話をし、ようやく収穫の時を迎えました。予想以上に土が固くて掘り起こすのに苦労しましたが、サツマイモを見つけた子どもたちは大喜び!周りの土を少し掘りサツマイモをぐりぐりと動かして採っている子や、友だちが掘るのを手伝っている子などなど、それぞれ教え合ったり助け合ったりして楽しく芋ほりができました。収穫したサツマイモはしばらく干して、その後おいしくいただく予定です。いつ食べられるか楽しみです。

